
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa: Requer informações sobre a análise de adequação tarifária da 
iluminação pública com a troca das lâmpadas para LED.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que informe:

1-Qual foi o último período em que foi realizada uma avaliação sobre o 
impacto da troca das lâmpadas de iluminação pública para lâmpadas de 
LED  no  consumo  de  energia?

2-Se  houve  algum  estudo  ou  análise  de  adequação  tarifária  da 
iluminação pública, considerando a mudança para as lâmpadas de LED, 
com o objetivo de garantir que a tarifa cobrada esteja ajustada ao novo 
padrão  de  consumo.

3-Se existe previsão de realização de um novo estudo sobre o consumo 
de energia e a adequação tarifária da iluminação pública no município.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 08 de Abril de 2025. 

Professor Jefferson Tavares 
Vereador – PODEMOS
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